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Zitat von bigbangfan07 

Alles hypothetisch, aber wir hätten mit den circa 1,5 Millionen auch was anfangen
können. Und 96 hätte ne komplett neue Offensive gebraucht. Egal wie viel Geld sie
dafür bekommen, das hätte zum einspielen gedauert und Neuzugänge sind immer auch
Risiko. Ich hätte schon gerne diese Variante gewählt. Andererseits vielleicht ist es bei
den Prei5auch egal ob man 4 oder 5, 5 Millionen hat ?

ja o. k. ich gibs ja zu, ich hätte das Geld auch sehr gern genommen. 

Aber ich glaube Hannover hat sich damit keinen Gefallen getan. Wenn man genauer hin schaut,
was da die letzten Tage alles über die Medien nach außen gedrungen ist: der Spieler wollte
unbedingt wechseln, der Manager Ried zum Verkauf, selbst der Trainer gab grünes Licht. Nur
der Gutsherr stellt sich quer, weil er das nach Art von Bader wunderbar den eigenen Fans
verkaufen kann.

Kann dem Innenleben eines Vereins nicht gut tun, ein bisschen zum totlachen.
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